

1. "jelaslah Siapa Mereka"	Hoaks
	
<p>Penjelasan: Beredar di media sosial twitter yang mengungkit gambar pria bermata satu dan dinarasikan tidak sesuai dengan konteks foto yang sesungguhnya untuk membangun premis pelintiran yang menyesatkan di warung Martabak Markobar anaknya Jokowi.</p> <p>Faktanya foto tersebut adalah isu lama yang terjadi tahun 2015. Mata satu di Markobar mempunyai arti penyatuan visi dan misi antara saya (Gibran) dan Arif (Arif Setyobudi salah satu pemilik Markobar). Satu bahasa dan satu pandangan dalam menjalankan bisnis ke depan,".</p>	
<p>Link Counter: https://www.merdeka.com/peristiwa/ini-penjelasan-gibran-soal-gambar-mata-satu-di-kafe-miliknya.html?fbclid=IwAR3IIQW_rFKeXRboK7cRS0Jk6EkXNbf4IcYcg5b4amxEAzBQntiQRaAYd4M http://www.tribunnews.com/nasional/2019/05/14/gambar-mata-satu-di-kafe-gibran-diungkit-kaesang-pangarep-heran-kakaknya-foto-dengan-sosok-ini https://plus.kapanlagi.com/foto/inilah-foto-kafe-gibran-anak-jokowi-yang-ada-simbol-mata-satu.html?fbclid=IwAR3CrmOo94PcHnqIXB3VaPKesFxeZ2sC3UqD5HQIvbUWR1N2C7_BadtE-JQ</p>	

2. Foto Anak Kecil di Aleppo Syria Berdarah-darah Memegang Tangan Ibunya yang Terputus

Hoaks



Penjelasan:

Telah beredar postingan di media sosial Facebook unggahan foto anak kecil yang berdarah darah dan memegang tangan ibunya yang terputus, dalam narasi dijelaskan bocah ini selamat dari roketnya asad yang mengenai rumahnya, tapi sayang seluruh keluarganya dinyatakan meninggal.

Faktanya setelah ditelusuri anak tersebut bukanlah korban perang Syria, tetapi anak yang ada dalam foto tersebut adalah anak yang sedang di dandani seperti zombie oleh kedua orang tuanya. Foto tersebut merupakan kostum halloween terbaik di The 20 Best Halloween Kid Costume Ideas for 2014.

Link Counter:

<https://sumutpos.co/2018/03/16/zombie-kid-bukan-bocah-korban-perang-syria/>
<https://heavy.com/social/2014/10/best-funny-halloween-childrens-kids-costumes-ideas-photos-pictures/2/>

3. Ahmad Sukarno Ternyata Pemilik Mobil-mobil Mewah di London

Hoaks



Penjelasan:

Beredar informasi yang menyatakan seorang warga negara Indonesia bernama Ahmad Sukarno memiliki mobil berlapis emas di London.

Faktanya pemilik mobil-mobil tersebut bukan warga negara Indonesia melainkan seorang miliarder asal Arab Saudi bernama Turki Bin Abdullah.

Link Counter:

<https://www.dailymail.co.uk/news/article-3515463/Inside-life-rich-Saudi-playboy-fleet-golden-cars-taken-London-storm.html>

<https://www.mirror.co.uk/news/uk-news/saudi-billionaire-gets-80-parking-7858276>

<https://www.thedailybeast.com/turki-bin-abdullah-londons-gold-car-driving-arab-prince?ref=scroll>

4. Memanggil Nama Seseorang Ketika Dirinya Sedang Tidur Menyebabkan Kerusakan Otak

Hoaks



Penjelasan:

Beredar informasi di media sosial bahwa memanggil atau meneriakkan nama seseorang yang sedang tidur dapat menyebabkan kerusakan otak pada orang tersebut. Hal ini dikarenakan adrenalin yang melonjak dapat menyebabkan rasa takut dan panik yang menimbulkan kerusakan otak. Informasi ini disebut-sebut disebarkan oleh World Health Organization (WHO).

Berdasarkan penelusuran, pesan ini adalah pesan yang disebarkan oleh pihak tidak bertanggung jawab dengan mengatasnamakan WHO. Memanggil seseorang yang sedang tidur tidak menyebabkan kerusakan otak maupun cedera lainnya. Seseorang yang tiba-tiba bangun dari tidur memang dapat merasa kaget ataupun merasa kacau. Namun, terkecuali orang tersebut memiliki masalah medis atau psikologis, kekegatan tersebut tidak akan menyebabkan masalah kesehatan yang serius.

Link Counter:

<https://www.hoax-slayer.net/calling-a-sleeping-persons-name-will-not-cause-brain-damage/>

5. Ganti Presiden atau Ingin Negeri Ini Hancur Dijajah Cina

Hoaks



Penjelasan:

Telah beredar sebuah postingan yang berisi narasi "Tidak ada alasan apapun lagi, kenapa harus ganti presiden? dari cina2 yang sudah masuk ke negeri kita tercinta ini sudah sangat-sangat jelas tujuannya! Ganti presiden? atau ingin negeri Ini hancur dijajah cina2 yang sudah masuk di negeri kita tercinta ini?".

Postingan tersebut adalah konten sejenis seperti hoaks sebelumnya yang terus dihembuskan yang bertujuan menggiring opini publik dan sangat meresahkan masyarakat.

Link Counter:

<https://turnbackhoax.id/2017/11/20/hoax-pki-dan-cina-sdh-siap-merampas-indonesia/>

6. Mantan Bupati Bandung Barat Meninggal Dunia	Hoaks
	
<p>Penjelasan: Beredar di sosial media mengenai meninggalnya mantan Bupati Bandung Barat H. Abu Bakar.</p> <p>Dilansir dari detiknews.com, kerabat Abu Bakar, Jelly C Supriadi menjelaskan kabar yang sebenarnya melalui sambungan telepon, " Hoaks itu (informasi meninggal). Kemarin Selasa masuk rumah sakit dan sekarang masih dirawat. Menurutnya, saat ini Abu Bakar sedang dirawat secara intensif di rumah sakit. Kondisi pak Abu Bakar memang sempat menurun namun saat ini mulai kembali pulih.</p>	
<p>Link Counter: https://news.detik.com/berita-jawa-barat/d-4550304/eks-bupati-abubakar-dikabarkan-meninggal-kerabat--itu-hoaks http://jabar.tribunnews.com/2019/05/15/beredar-kabar-mantan-bupati-kbb-abubakar-meninggal-aa-umbara-menjenguk-ini-fakta-yang-sebenarnya</p>	

7. Wanita India bunuh diri karena memajang foto di Facebook

Disinformasi

KISAH NYATA AKIBAT MEMAJANG PHOTO DI FACEBOOK !!
 PERHATIAN UNTUK SEMUA MUSLIMAH YANG MASIH MEMAJANG PHOTO DI FACEBOOK !!
 Photo ini adalah seorang wanita India yang bernama Shasmita. Cerita berawal karena Shasmita mengupload photo-photo di akun facebook nya. Kemudian ada seorang laki-laki yang menyimpan photonya dan kemudian membuat akun palsu facebook dengan menggunakan photo profile Shasmita dan mengaku sebagai wanita panggilan. Dan akun palsu itu pun menyebar kemana-mana. Padahal Shasmita berasal dari keluarga baik-baik. Ketika seluruh anggota keluarga dan teman2 Shasmita mengetahui hal ini mereka semua menghujat dan mengucilkan shasmita hingga ia tak sanggup lagi menahan malu dan akhirnya melakukan bunuh diri (seperti terlihat difoto). Kepada semua wanita tolong jangan upload photo-photo anda di Facebook !! Berhati-hatilah !! Hapus semua photo pribadi anda !!
BAHAYA MEMAJANG FOTO DI INTERNET
 Akhawat untuk siapa photo anda dipajang di fb ini?
 Tulisan ini hanya sekedar peringatan buat akhwaat yang masih suka memajang foto-fotonya di internet seperti di Blog, Situs Forum, khususnya di Facebook dimana sekarang hampir semua aktivis dakwah yang melek internet mempunyai akun di situs bertema tersebut.
 Dari beberapa pengamatan selama memiliki akun di Facebook yang paling membuat miris adalah banyaknya wanita berhijab yang memajang foto mereka bahkan beberapa di antaranya ada yang close up. Dari profile mereka diketahui bahwa sebagian besar dari mereka adalah aktivis dakwah. Bagi yang masih mempunyai foto yang diupload ke FB, INSTAGRAM ataupun lainnya maka disarankan untuk segera menghapusnya dengan pertimbangan berikut ini:
 1. Anda bisa jadi korban pornografi
 Ketika Anda mengupload foto ke internet maka yakinlah foto tersebut sudah bukan milik Anda, tidak ada yang benar-benar privasi di dunia maya. Anda mungkin merasa aman karena foto tersebut tersimpan di akun Anda yang kapan saja kalau mau Anda bisa menghapusnya tapi itu hanya perkiraan Anda. Jutaan orang yang bisa mengakses ke profil Anda, mereka bisa mendownloadnya dan menyebarkannya di tempat lain. Jadi meskipun dikemudian hari Anda menghapusnya tapi ia sudah terlanjur menyebar dan mustahil bagi Anda untuk mencegahnya.

Ketika mengupload foto Anda di internet maka anda secara tak langsung telah "menandatangani kontrak" bahwa anda membebaskan siapapun bebas untuk memandang Anda tanpa terkecuali. Terus dimana perjanjian Anda terhadap kehormatan Anda dan orang lain? Ummul Mu'minin 'Aisyah radhiyallahu 'anha pernah mengatakan bahwa seandainya Rasulullah shallallahu 'alaihi wa sallam masih hidup dan melihat tingkah laku wanita pada zaman tersebut maka tentu beliau akan melarangnya untuk keluar rumah. Perkataan ini beliau katakan ketika para sahabat masih berada di tengah-tengah mereka dan mengajarkan ilmu kepada mereka, mereguk Islam seperti menikmati air langsung dari mata airnya, ketika para muslimah masih menjaga hijab-hijab mereka, bandingkanlah keadaan tersebut dengan sekarang ini dimana kebanyakan wanita sudah tidak bisa menjaga kehormatannya.
 Waihi wanita malulah !
 Waihi para suami camburilah !
 Waihi para orang tua jikalau anakmu dari kerusakan !
 Waihi para ulama yang akan menggempakan separuh agamanya kepada orang-orang. Carilah wanita yang shalehah yang menjaga kehormatannya berlandunglah dari wanita yang masih suka "menjajakan" dirinya.
 Wallahu a'lam



Penjelasan:

Diunggah pada laman media sosial sebuah foto wanita dan penjelasan adanya kasus bunuh diri seorang Wanita di India dikarenakan menampilkan foto di media sosial facebook dan fotonya di manipulasi oleh seorang Pria yang kemudian di jadikan akun prostitusi.

Faktanya kasus bunuh diri di Patna India dengan foto korban wanita tersebut adalah benar. Akan tetapi setelah diselidiki penyebabnya bukan karena persoalan media sosial Facebook yang disebutkan. Melainkan karena trauma mendalam akibat ketakutan bahwa dia tidak bisa lulus ujian CBSE ditambah dua pemeriksaan makalah fisiknya yang salah.

Link Counter:

<https://timesofindia.indiatimes.com/city/patna/Police-probing-girls-suicide/articleshow/8534190.cms>

<https://www.telegraphindia.com/states/bihar/teenager-jumps-to-death-on-result-eve/cid/389383>

<https://www.patnadaily.com/index.php/news/4561-yet-another-girl-commits-suicide-in-patna.html>

8. Syukuran Jokowi 2 Priode

Disinformasi

May 8 at 5:47 PM · 🌐
Syukuran Jokowi 2 p., tnp kamera ,bawa bekal sendiri, kompak,, salam Jokowi



👍 Like

➦ Share

👍👍👍 3.6K

Penjelasan:


Telah beredar informasi di media sosial tentang diadakannya syukuran Jokowi 2 priode dengan narasi bahwa acara dilakukan dengan tanpa kamera, bawa bekal sendiri dan kompak.

Faktanya setelah ditelusuri, melalui sumber foto "wonderfulsoloraya" bahwa acara itu, kegiatan "Nyadran" di Ampel, Boyolali, Jawa Tengah. Dan Nyadran itu salah satu dakwah Walisongo yang masih melestarikan budaya lokal.

Link Counter:

<https://regional.kompas.com/read/2013/05/22/17051750/twitter.com>

https://www.instagram.com/p/BxPsgGfBh_0/

9. Bahaya Radiasi Hp Bisa Menyebabkan Kanker Otak	Hoaks
	
<p>Penjelasan: Telah beredar di media sosial platform Facebook, tentang bahaya radiasi pada ponsel dapat mengakibatkan kanker otak.</p> <p>Faktanya, Dilansir dari merdeka.com menyatakan bahwa tidak ada hubungannya sama sekali antara kanker otak dengan radiasi pada ponsel.</p> <p>Pada tahun 2009 di San Francisco ada peraturan untuk menggunakan sticker yang ditempelkan pada ponsel agar tidak terkena bahaya kanker otak yang dihasilkan oleh radiasi ponsel, dan peraturan tersebut dicabut pada Mei 2013 dikarenakan tidak ada hubungannya antara radiasi ponsel dengan kanker otak.</p>	
<p>Link Counter: https://www.merdeka.com/sehat/jangan-tertipu-mitos-radiasi-ponsel-tidak-menyebabkan-kanker-otak.html</p>	

10. Serda Supran Sida meninggal dunia akibat Virus Monkey Pox	Disinformasi
	
<p>Penjelasan: Beredar melalui platform whatsapp informasi yang menyebutkan meninggalnya salah satu Prajurit TNI atas nama Serda Supran Sida akibat Virus Monkey Pox atau yang lebih dikenal sebagai penyakit Cacar Monyet</p> <p>Faktanya menurut Kepala Penerangan (Kapenrem) 043/Gatam Mayor Czi I Made Arimbawa menyatakan bahwa Almarhum memang sudah lama menderita sakit dan dinyatakan Meninggal duina, tetapi bukan akibat dari Virus Monkey Pox melainkan adanya pendarahan pada bagian hidung. Penyebab meninggalnya almarhum akibat Cacar Monyet dibantah pula oleh Dinas Kesehatan (Dinkes) Bandar Lampung Edwin Rusli yang menuturkan kabar tersebut adalah Tidak Benar.</p>	
<p>Link Counter: https://radarlampung.co.id/2019/05/19/gempar-kabar-anggota-tni-lampung-terkena-cacar-monyet-penrem-043-gatam-dan-dinkes-buka-suara/</p>	